

Día de Expiación—2012

Fred R. Coulter—Septiembre 26, 2012

www.iglesiadedioscristianaybiblica.org

Saludos, ¡hermanos! ¡Bienvenidos al Día de Expiación, 2012! El Día de Expiación es una grande y fantástica Fiesta de Dios. Sí, es una fiesta donde ayunamos— no bebemos agua, no comemos alimento—afligimos nuestra alma, y el alma es, pues, la parte física de nuestro cuerpo, así es como lo afligimos, no alimentándolo. Y es el día en que encontramos que somos débiles, en que realmente entendemos eso. Es importante también desde este punto de vista:

Nos muestra que, espiritualmente, ¡no podemos hacer nada sin el Espíritu Santo de Dios! ¡Tenemos que pensar en eso! Tenemos que entender eso y darnos cuenta de que para ***ser realmente uno con Dios:***

- Tenemos que entender
- Tenemos que pensar
- Tenemos que vivir
- Tenemos que entender

que

- ¡No podemos lograr cosas espirituales por medios *físicos*!
- ¡No podemos de nuestra propia obra traer la vida eterna!

¡Es el don de Dios!

Este día, en realidad es un día muy inusual, porque es un día de ayuno. Veamos aquí un paralelo que hay entre la Pascua y Expiación. Antes de ir a Dios para recibir la vida eterna, Cristo tuvo que venir y hacer su ministerio y luego ser ofrecido como el *sacrificio perfecto* por los pecados del mundo.

Pero en este momento el sacrificio sólo se aplica a los primeros frutos, a pesar de que Él murió por los pecados de toda la humanidad, pero la pregunta regresa a los primeros frutos, ¿por qué Dios sólo lo hace por los primeros frutos? Porque Él tiene que prepararse para salvar al mundo y nosotros fuimos llamados para ayudar a salvar al mundo.

No sólo eso; siendo los primeros frutos y siendo parte de la primera resurrección, tenemos que tener el sacrificio de Cristo siempre. Antes de acercarse a Dios, usted debe tener un sacrificio. Ese sacrificio es Cristo. También sabemos que Dios tiene que buscarnos y llamarnos. Él no está llamando al mundo, veamos el desarrollo de los hechos que tenemos aquí:

- Cristo vino
- Tenemos la Pascua
 - Luego de tres días y tres noches en el sepulcro, la resurrección durante la Fiesta de Panes sin Levadura en el sábado semanal

- Luego la ascensión de Cristo al cielo en el primer día de la semana
- Durante la Fiesta de los Panes sin Levadura tenemos dos Días Santos
- Pentecostés—representa la resurrección

Cuando llegamos al otoño tenemos un patrón muy similar. Los días están contados de manera diferente, sin embargo, el patrón es similar:

El primer día del séptimo mes es cuando el Reino de Dios es establecido. Pero algo debe suceder antes de que pueda llegar a todo el mundo. Al igual que con nosotros, Cristo murió y fue resucitado. Eso tenía que suceder antes de que Dios pudiera llamarnos.

Del mismo modo, en el otoño Cristo tiene que venir y luego tiene que deshacerse de Satanás el diablo para que así el sacrificio de Jesucristo sea aplicado a todo el mundo y el Reino abra sus puertas. Al igual que tenemos una fiesta de siete días de Panes sin Levadura, la Fiesta de los Tabernáculos representa la salvación del mundo y la humanidad por mil años. Luego está el Último Gran Día, que representa la mayor obra de Dios.

Vamos a centrarnos ahora en el Día de Expiación. Vamos a comenzar, como lo hacemos con todos los Días Santos en Levítico 23:26: “Y el SEÑOR habló a Moisés, diciendo, ‘También, en el décimo día de este séptimo mes, es el Día de Expiación. Será una santa convocación para ustedes. Y afligirán sus almas y ofrecerán una ofrenda hecha por fuego al SEÑOR.’” (Versos 26-27). Sabemos que hay que traer una ofrenda a Dios, especialmente en el día que representa el ser totalmente uno con Dios, a pesar de que no está incluido en Deuteronomio 16. En ninguna parte la Biblia nos dice que no demos una ofrenda en el Día de Expiación.

Para aquellos que piensan lo contrario, es mejor que lo vuelvan a analizar un buen rato. Aquí se trae una ofrenda encendida. Es por eso que tomamos una ofrenda en el Día de Expiación.

Este es un día tan especial donde Dios nos da un mandato, verso 28: “Y no harán ningún trabajo en ese mismo día, porque ese es el Día de Expiación, para hacer expiación por ustedes delante del SEÑOR su Dios, Porque cualquiera que no esté afligido en este mismo día, será cortado de entre su pueblo.... [En otras palabras, Dios no va a soportar eso] Y cualquiera que haga cualquier trabajo en ese mismo día, a él mismo Yo lo destruiré de entre su pueblo.” (Versos 28-30). Tarde o temprano Dios traerá esto a juicio.

Versículo 31: “No harán trabajo en ninguna manera. Será un estatuto por siempre a través de sus generaciones en todas sus viviendas.” Este es un día sumamente importante. Es tan importante para Dios que no debemos atender ninguno de nuestros negocios en absoluto en este día. Sabemos por otras Escrituras que no debemos comer alimentos ni beber agua.

El versículo 32 es también un verso muy interesante, por como las personas utilizan su propio razonamiento humano y su tradición humana. —recuerden esto, hermanos, nunca, nunca olviden esto: ¡**los seres humanos no pueden agregar o quitar de la perfección de**

Dios! ¡Él hace eso! Esa es la diferencia entre el Antiguo Pacto y el Nuevo Pacto. Los hombres no pueden venir y mejorarlo.

Es necesario preguntar: ¿Cuántas veces Dios necesita decir algo para que se cumpla? Bueno, los protestantes creen que a menos que todos los Diez Mandamientos aparezcan en el Nuevo Testamento no tienen que guardar el sábado y que el Antiguo Testamento ha sido eliminado. ¡Tienen que volverlo a pensar!

Lo mismo sucede con el conteo del tiempo. ¿Cuándo es el atardecer? ¿Cuándo es 'ba erev'? ¿Los Judíos dicen que es entre el mediodía y el atardecer? ¿En serio? Otros Judíos dicen que el día o el Sábado no comienza hasta que puedan verse tres estrellas. ¿Es así? ¿Qué dice Dios?

- ¡No importa lo que los Judíos digan!
- ¡No importa lo que los rabinos digan!
- ¡No importa lo que un hombre piensa cuando se trata de lo que Dios ha definido para nosotros!

Esto se entiende muy claro, versículo 32: “*Será ... [El Día de Expiación] ... para ustedes un Sábado anual de descanso, y se afligirán a sí mismos. En el noveno día del mes al ocaso, desde el ocaso hasta el ocaso, guardarán su Sábado.*” Esto define perfectamente el décimo día del séptimo mes, cuando 'ba erev'-atardecer—sucede, cuando el sol se pone en el horizonte finalizando el día noveno. Ese es el comienzo del décimo día— ¿correcto? y va hasta la próxima puesta de sol, con la cual finaliza el décimo día. ¿Podría algo ser más claro? ¿Puede haber algo más comprensible que eso? ¡No!

Así, tenemos que entender al darnos cuenta a través de todos los parámetros que Dios ha establecido en Su amor y Su bondad para nosotros, y verdaderamente amar a Dios con todo nuestro corazón, nuestra mente, nuestra alma y nuestro ser. Dios nos creó para que lo necesitemos totalmente en todo en nuestras vidas.

Vamos a cubrir algunos detalles más sobre el Día de la Expiación, pero vamos ahora a presentar una ofrenda.

(Pausa para ofrenda)

Ahora vamos a continuar con este Día de Expiación yendo a Levítico 16. Levítico 16 es un capítulo muy largo que cubre todos los detalles que Dios ha dado acerca de los rituales que se hacían en el Día de Expiación. Lo que tenemos que entender es que todos los rituales, todos los del tabernáculo, todos los utensilios, todos los de la vestimenta de los levitas y los sacerdotes, fueron modelos que representaban todo lo que Dios le mostró a Moisés.

El tabernáculo mismo es el modelo del lugar Santo como Pablo escribió en Hebreos 9. Este día también era un día especial. Ese era el día en el que el sumo sacerdote podía entrar en el Lugar Santísimo. Para que él pudiera entrar en el Lugar Santísimo, tenía que hacer los sacrificios adecuados que fueron establecidos en Levítico 19. Él tenía que vestir

su atuendo especial. Ese era el único día en que el sumo sacerdote podía entrar en el Lugar Santísimo.

El Lugar Santísimo era absolutamente oscuro. Él tenía que entrar allí con el incienso. Me imagino que el resplandor del incienso le daba un poco de luz. Entonces él tenía que tomar la sangre y rociarla sobre el Altar, rociarla sobre el Arca del Pacto, sobre la cual hay dos querubines. Luego tenía que salir y así era como ésta ceremonia se llevaba a cabo. Para esta ceremonia se tomaban dos machos cabríos. Esta es la única ceremonia en la que esto sucede. Es una de esas cosas que, para algunas personas, es muy difícil de entender por la manera en que se hacía.

Este fue un símbolo de la realidad espiritual que sólo el Nuevo Testamento puede explicar. Estos dos machos cabríos tenían que ser idénticos. Había una forma especial para determinar cual macho cabrío sería sacrificado al Señor por los pecados y transgresiones de la gente, y cual sería para Azazel. Azazel se convirtió en otro nombre para Satanás, el diablo. Se hacía echando suertes: los sacerdotes tenían que traer al macho cabrío que sería sacrificado, delante del Eterno y luego rociar la sangre sobre el altar. Para el elegido para Azazel, veamos la ceremonia especial que se llevaba a cabo.

Levítico 16:15: “Entonces matará al macho cabrío de la ofrenda por el pecado que es por el pueblo, y traerá su sangre dentro del velo. Y hará con esa sangre como hizo con la sangre del toro joven, y la rociará sobre la silla de misericordia y delante de la silla de misericordia. Y hará una expiación por el santuario por causa de la impureza de los hijos de Israel y por causa de sus transgresiones en todos sus pecados....” (Versos 15-16). Menciono esto porque si usted tiene todos sus pecados perdonados, *son perdonados*, ¿correcto? ¡Sí!

Y así hará por el tabernáculo de la congregación el cual permanece con ellos en medio de su impureza.” (Verso 16).

Ningún hombre entraba en el tabernáculo de reunión para hacer expiación en el santuario hasta que no hubiera hecho expiación por sí mismo, su familia, y toda la congregación de Israel. Después de que todo esto se hacía, cuando el hombre terminaba de hacer todo, se proseguía con una ceremonia especial

Versículo 20: “Y cuando haya terminado de reconciliar el santuario y el tabernáculo de la congregación y el altar, traerá el macho cabrío vivo. Y Aaron impondrá ambas manos sobre la cabeza del macho cabrío vivo, y confesará sobre él todos los pecados de los hijos de Israel, y todas sus transgresiones en todos sus pecados, poniéndolos sobre la cabeza del macho cabrío, y lo enviará lejos de la mano de un hombre escogido al lugar desolado. Y el macho cabrío llevará sobre él todas sus iniquidades a una tierra en la cual nadie vive. Y él dejará ir al macho cabrío en el lugar desolado.” (Versos 20-22).

Que ceremonia tan inusual. ¿Por qué se hacía así? ¿Por qué un macho cabrío muere y el otro no? Algunos dicen que el macho cabrío vivo representa a Cristo ascendiendo al

cielo. ¿Pero, cuándo ha sido comparado el trono de Dios con un desierto? La verdad es esta: ¿Quién es el autor del pecado? ¡Satanás! ¡Todo pecado viene de él!

Piense en esto por un momento. No había pecado en Adán y Eva hasta que Satanás vino con sus astutos argumentos y entonces ellos pecaron. Por lo tanto, ¡Satanás es el responsable de todo pecado!

Otra cosa que veremos más adelante, es que cuando Jesús estuvo ayunando por 40 días y 40 noches, y el Día de la Expiación fue el día en que comenzó Su ministerio cuando fue tentado por Satanás el diablo, ¿a dónde fue? ¿Se fue al cielo? ¡NO! Se fue al desierto para ser tentado por el diablo durante 40 días y 40 noches. Es por eso que el macho cabrio se suelta en el desierto.

Ahora, vemos otro paralelo en esto: cuando el macho cabrio es enviado, este representa cuando Dios encadena a Satanás el diablo (Apocalipsis 20). Leamos lo que el hombre que tomó el macho cabrio debía de hacer. Tenía que regresar, lavarse, deshacerse de su ropa, hacer una ofrenda para sí mismo para así poder entrar en el campamento.

Verso 29: “Y será un estatuto por siempre para ustedes: en el séptimo mes, en el décimo del mes, afligirán sus almas y no trabajarán en absoluto, ya sea este uno de su propio país o un extranjero que esté viviendo entre ustedes, Porque en este día una expiación será hecha por ustedes, para limpiarlos, para que puedan ser limpios de todos sus pecados delante del SEÑOR.” (Versos 29-30). Y también tenemos que tener en cuenta que el único momento en que puede ocurrir esto es cuando cambiamos y somos uno con Dios.

Vayamos a Apocalipsis 20 para ver el cumplimiento de esto. A continuación vamos a ver y analizar que Satanás todavía está aquí en la tierra. Hay cosas en las que tenemos que trabajar. Hay cosas que tenemos que superar. Tenemos que mirar el mundo como va a ser antes del regreso de Cristo y va a ser increíble, ¡en verdad!

Apocalipsis 20:1: “Entonces vi un ángel descendiendo del cielo, teniendo la llave del abismo, y una gran cadena en su mano.” El hombre fuerte en Levítico 16 era una especie de ángel.

Versículo 2: “Y cogió al dragón, la serpiente antigua,... [El macho cabrio para Azazel representa a Satanás el diablo]... que es el diablo y Satanás, y lo ató por mil años. Luego lo echó en el abismo, y lo encerró, y selló el abismo sobre él, para que no pudiera engañar mas a las naciones hasta que los mil años fueran cumplidos...” (Versículos 2-3). Al final de la fiesta de los Tabernáculos, vamos a saber por qué sucede esto.

Necesitamos entender cómo Satanás el diablo influye en todo. Cómo él es el príncipe de la oscuridad. Veamos cómo Satanás actúa, al igual que lo hizo con Adán y Eva, siendo el "dios de este mundo". Este es el poder que tiene:

Efesios 2:1: “Ustedes estaban muertos en transgresiones y pecados,”—porque usted lleva “la ley del pecado y la muerte en usted y:

- Usted peca
- Su mente es carnal
- Su mente es incompleta
- Usted no tiene el Espíritu Santo de Dios
- Usted no es más que un hombre muerto caminando

Verso 2: “**En los cuales caminaron en tiempos pasados de acuerdo al curso de este mundo...**” De la manera en que el mundo está establecido.

II Corintios 4 dice que Satanás el diablo es el "dios de este mundo". Él tiene "poder sobre este mundo." Es por eso que cuando la tentación de Jesús tuvo lugar, Satanás le mostró todos los reinos del mundo y se los ofreció antes de tiempo. Y porque el reino es realmente de Satanás así fue como él le dijo a Jesús: ‘Mira todo esto, a mí me ha sido entregado y yo lo doy a quien me da la gana. Y si te postras y me adoras como Dios, todo esto será tuyo.’

¿Qué dijo Jesús? *Alejate de mí, Satanás, porque escrito está, ‘¡No tentarás al Señor tu Dios!’* Miren lo que hace con el mundo, “...**de acuerdo al príncipe del poder del aire...**” (Verso 2). Ese poder espiritual que gobierna este mundo.

En estos momentos su poder está creciendo y avanzando en gran intensidad y está afectando cada vez a más personas en todo el mundo. Es extraño no encontrar un lugar en el mundo donde usted no recibe la radio, la televisión y la palabra impresa. ¡Satanás utiliza todos esos medios!

Dios también los utiliza ¡para predicar el Evangelio! ¡Para advertir lo que va a suceder en este mundo! Pero miren este mundo, “...**de acuerdo al príncipe del poder del aire, el espíritu que está ahora trabajando dentro de los hijos de desobediencia;**” (versículo 2).

También tenemos que recordar que: ¡No podemos volver al mundo porque su fin es peor que su comienzo!

- Cuando usted entiende la Verdad de Dios
- Cuando usted entiende lo que Dios está haciendo
- Cuando usted comprende el plan de Dios

¿Por qué alguien querría volver a este mundo? Así es como alguien lo haría:

Versículo 3: “**Entre quienes también todos nosotros una vez...** [No ahora, pero sucedió antes; un par de Iglesias de Dios permitieron que Satanás entrara y veremos lo que les sucede] ... **tuvimos nuestra conducta en las lujurias de nuestra carne, haciendo las cosas deseadas por la carne y por la mente, y éramos por naturaleza los hijos de ira, así como el resto del mundo. Pero Dios, Quien es rico en misericordia, por causa de Su gran amor con el cual nos amó,**” (versos 3-4).

- ¡Él nos ha llamado a salir de este mundo!
- ¡Él nos ha salvado de este mundo!

- ¡Él personalmente nos ha rescatado!

¡Eso es verdaderamente importante y profundo! Veremos que tan dominante es. Pablo escribe lo siguiente:

Efesios 6:10: “Finalmente, mis hermanos, sean fuertes en *el* Señor, y en el poder de Su fuerza. Vístanse toda la armadura de Dios para que puedan ser capaces de aguantar contra las artimañas del diablo” (versos 10-11). Es difícil que la gente entienda, pero Satanás es capaz de manipular las palabras y manipular la mente de aquellos a quienes él controla, ya que puede ponerlas en el corazón, ponerlas en la mente — porque él es el "príncipe de la potestad del aire" — toma la Verdad y la cambia *un poco cada vez mas, un poco a la vez*, y luego, cuando llega a un cierto punto — ¡BANG! — todo el engaño se ha dado.

Eso ha ocurrido varias veces en la historia, y veremos que va a suceder de nuevo en nuestro tiempo, en todo el mundo.

Verso 12: “Porque no estamos luchando contra carne y sangre, sino contra principados y contra poderes, contra los gobernadores del mundo de la oscuridad de este siglo, contra el poder espiritual de maldad en *lugares altos*.”

- ¿Qué tan lejos va a llegar?
- ¿Qué tan dominante va a ser?

¡Todo habrá cambiado! Eso es lo que hacen políticamente: Utilizan las palabras que ellos saben que tendrán una reacción en la gente y las redefinen. Por ejemplo: El argumento para el matrimonio homosexual es que todo amor es el mismo amor, por lo tanto, si es así, están discriminando a los homosexuales que quieren casarse. Y por supuesto, convenientemente dejan fuera las Escrituras donde Dios dice que esas cosas son "abominación" a Él, y que aquellos que las hacen son “dignos de muerte”. Ellos tuercen las cosas. En lugar de decir 'homosexual', ellos dicen 'gay'.

Toda esta retórica fue planeada deliberadamente, ejecutada deliberadamente para socavar la moral de la gente. Al mismo tiempo, las religiones insensatas que Satanás ha creado, han sido creadas para destruir la moral, para ridiculizarla, para que la gente lo adore a él y no crea en Dios y una vez que no creen en Dios quedan totalmente bajo el control de Satanás. Y así como se ve hoy, tarde o temprano, los llevan a él como si él fuera Dios.

Eso es lo que vemos que sucede en el mundo. Es por eso que hay más ateos que nunca antes. ¡Los jóvenes están creciendo y el 15-20% no creen en Dios en absoluto! Son ateos porque les han lavado totalmente el cerebro

- a través de un gobierno satánico
- a través de un sistema educativo satánico
- a través de las religiones satánicas

Con el propósito de Satanás de engañar a todo el mundo en los últimos tiempos ¡de una manera profunda!

En el libro que publicamos, *Días festivos Ocultos o Días Santos de Dios — ¿Cuales?* tengo un capítulo advirtiendo como el ocultismo se está apoderando del mundo: ¡Advertencia! ¡La adoración a Satanás envolverá al mundo y abrirá paso al Anticristo! (Páginas 219-225). Veamos cómo está sucediendo. Estamos viéndolo revelarse delante de nosotros hoy. Veamos de donde viene.

El cristianismo de este mundo, a pesar de que estaba cerca de Dios cuando comenzó, poco a poco, gradualmente al pasar de los años—décadas y siglos se ha convertido en nulo y vacío y se muestra como una falsificación astuta de Satanás el diablo. Usted necesita entender eso.

Estamos viendo Apocalipsis 13 desarrollarse justo delante de nosotros, y Satanás tiene que tener muchas crisis para poder llevar a cabo lo que desea. Es una tarea difícil, realmente, porque su reino como Jesús dijo es un reino dividido y es muy difícil unirlo, pero Él lo va a lograr una última vez.

Juan vio esto en Apocalipsis 13:1: “**Y me paré sobre la arena del mar, y vi una bestia levantarse del mar,...** [¿No parece que todos estos gobiernos que están surgiendo son ‘de la gente’? ¡No se deje engañar con eso! La *bestia* representa el gobierno mundial]... **teniendo siete cabezas y diez cuernos, y sobre sus cuernos diez coronas, y sobre sus cabezas el nombre de blasfemia.**” Cada cosa abominable, blasfema y mala que se avecina a este mundo es de Satanás el diablo.

- a través de la gran Babilonia
- a través de los negocios de este mundo
- a través de las religiones de este mundo
- a través de la economía de este mundo

Está todo representado en esta *bestia*.

Verso 2: “**Y la bestia que vi era como un leopardo, y sus patas como las patas de un oso, ...** [Esto es claro en el libro de Daniel, tomando las civilizaciones del pasado y las de ahora para moldeárlas en un moderno gobierno mundial. **¡Está en camino!**]

¿Quién es el dragón? Apocalipsis 12:9—el gran dragón que fue lanzado fuera, la serpiente antigua que se llama diablo y Satanás, ¡que está engañando al mundo entero! ¡En este tiempo presente, está engañando, a través de todos los medios posibles!

“...y el dragón le dio su poder, y su trono y gran autoridad.” (Versículo 2). Esto está representado en el gobierno mundial y también particularmente en el hombre llamado la bestia, quien será el anticristo.

Verso 3: “**Y vi una de sus cabezas como si estuviera herida de muerte,...** [Van a haber algunos fanáticos de última hora que querrán deshacerse de él. Él va a ser herido]... **pero**

su herida mortal fue sanada; y la tierra entera estuvo asombrada y siguió a la bestia.”

Piense en la capacidad que se tiene para hacer que esto suceda, con todas las comunicaciones modernas que tenemos hoy. Recuerde esto: ¡la gran decepción **es ver para creer!** Va a ser el *falso profeta* que es la segunda bestia de Apocalipsis 13, quien será capaz de hacer milagros y maravillas y hacer descender fuego del cielo.

Va a ser una cosa impresionante, ¡de verdad! Lo que estamos luchando, hermanos, lo que está aquí hoy, lo que está en el mundo de hoy es de Satanás el diablo y por eso tenemos que ser más fuertes que nunca. Pero también sabemos que este Día de Expiación representa el día en que ese sistema ¡llegará a su fin! Todas las mentiras, todos los engaños, todos los pecados se van a poner sobre Satanás el diablo y sus demonios y van a serán atados por mil años. Luego, después del Milenio en el juicio final, será lanzado en el lago de fuego y cuando todo haya finalizado, ¡la oscuridad de las tinieblas se irá para siempre! ¡Ese es el destino de Satanás!

Note lo que el mundo va a hacer. No sólo están asombrados y siguen a *la bestia*, verso 4: “Y adoraron al dragón, quien dio su autoridad a la bestia. Y adoraron a la bestia, diciendo, ‘¿Quién es como la bestia? ¿Quién tiene el poder de hacer guerra contra él?’ Y una boca hablando grandes cosas y blasfemias le fue dada; y autoridad le fue dada para continuar *por cuarenta y dos meses.*” (versos 4-5). ¡Los últimos tres años y medio! ¡Esto es algo impresionante!

En el versículo 6: “Y abrió su boca en blasfemias contra Dios, para blasfemar Su nombre, y Su tabernáculo, y a aquellos que viven en el cielo.” Ellos vienen en busca de cada cristiano. Un martirio vendrá sobre los cristianos.

En este Día de Expiación nos hemos preguntado: ¿Vamos a estar firmes delante de Dios todo el tiempo?:

- ¿Con celo?
- ¿Con fuerza?
- ¿Con amor?
- ¿Con entendimiento?
- ¿Con propósito?

O

¿Vamos a seguir practicando la religión "como un juego de niños"?

Tenemos que pensar en esas cosas, porque dice el versículo 7: “Y le fue dado *poder para hacer guerra contra los santos, y vencerlos; y le fue dada autoridad sobre toda tribu e idioma y nación.*” Ese es un gobierno mundial.

Con toda la tecnología y todos los medios con que se dispone hoy en día, va a ser mucho mejor, más allá de lo que jamás se hubiera imaginado, no habrá un cristiano en cualquier parte del mundo que no pueda ser encontrado. Tenemos que hacernos la siguiente pregunta del Apóstol Pedro:

Cuando Jesús le dijo a Pedro cómo iba a morir, Pedro le dijo a Jesús ‘Oh no, Señor, eso nunca te sucederá a ti. Si eso te pasa, yo iré a la muerte contigo. ¡Nunca te negaré!’ Jesús le dijo, ‘Tú me vas a negar tres veces esta noche.’

Por lo tanto, la pregunta para nosotros es, cuando las cosas se pongan más difíciles, ya que eso va a suceder, como las situaciones serán más desesperadas—lo cual va a suceder:

Vamos a continuar

- ¿Amando a Dios?
- ¿Siendo fieles a Dios?
- ¿Permaneciendo firmes a Dios?

Vamos a ser capaces de tener esa fuerza

- ¿Para no someternos a Satanás el diablo?
- ¿Para no ser parte del sistema que está aquí?
- ¿Para siempre amar a Dios?

Algunos de nosotros tendremos que dar nuestras vidas — así lo dice, ¡aquí mismo! Mire lo que va a pasar con el resto del mundo, porque esa es la línea divisoria que está por venir.

Verso 8: “Y todos los que viven sobre la tierra lo adorarán, cuyos nombres no han sido escritos en el libro de vida del Cordero muerto desde la fundación del mundo. **Si alguno tiene oído, oiga.**” (Versos. 8-9). De la misma manera que Jesús le dijo a las siete iglesias: *¡Aquel que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias!*

Ese sistema va a venir. ¡Viene a nosotros de una manera nunca antes imaginada! Sí, viene una religión mundial. Va a ser interesante, ¿no es así? ¿Cómo van a dominar a los musulmanes? ¡Esa es la clave! ¡Eso va a ser interesante! ¡No van a ser capaces de dominarlos por completo! Pero lo suficiente como para que todo **el mundo vaya adorar a 'la bestia'**.

(Ir a la siguiente pista)

Hermanos, vamos a ver estas cosas intensificándose más y desplegándose a medida que avanzamos como nunca antes. Leamos esto de nuevo, y entendamos lo importante que la Palabra de Dios se aplica a todo lo que sucede en este mundo.

Apocalipsis 13:8: “Y **todos** los que viven sobre la tierra lo adorarán, cuyos nombres no han sido escritos en el libro de vida del Cordero muerto desde la fundación del mundo.”
¡Profundo! ¡Lleno de significado!

Vamos a entender algo. Esto significa que nosotros, en nuestras vidas individuales, y en la Iglesia, tenemos que estar siempre vigilantes contra las influencias de Satanás el diablo y sus agentes como nunca antes.

Debemos darnos cuenta de lo que sucede cuando la Iglesia se fija en las cosas del mundo y luego ve un sistema de Satanás, el diablo el cual se ve muy, muy bien. Este sistema también lo aplican en el mundo. Luego lo incorporan a la Iglesia. Una de esas cosas son los Nicolaítas. Las obras de los Nicolaítas son especialmente traídas a la Iglesia de Pérgamo. Veamos qué sucede. Esto también nos muestra que Satanás tiene un trono. ¿Qué pasa con las iglesias cuando Satanás contamina el camino por medio de sus agentes?, ¿a través de personas? Ellos pueden hablar bien, ¿cierto? Sí, ¡por supuesto!

Apocalipsis 2:12: “Y al ángel de la iglesia en Pergamo, escribe: Estas cosas dice Quien tiene la espada afilada de dos hojas.” Usted no va poder jugar con Cristo. ¡Tenemos que entender eso!

Verso 13: “Conozco sus obras y donde viven, donde *está* el trono de Satanás;... [Allí mismo, ¡en medio de la estructura del poder de Satanás!] ... pero se están aferrando a Mi nombre, y no niegan Mi fe, incluso en los días en los cuales Antipas fue Mi fiel testigo, quien fue asesinado entre ustedes, donde Satanás vive.” Si usted quiere saber como sería eso hoy, eso sería como tener una iglesia justo al lado del Vaticano.

Verso 14: “Pero tengo unas pocas cosas contra ustedes porque tienen allá a *aquellos* que retienen la enseñanza de Balaam, quien enseñó a Balac a echar un bloque de tropiezo delante de los hijos de Israel, a comer cosas sacrificadas a ídolos y a cometer fornicación.” ¡Doctrina equivocada! ¡La fusión de paganismo con *el camino de Dios!*

¿Qué hizo que cayeran las Iglesias de Dios en nuestros días? *Que fueron a los protestantes* para averiguar cómo hacían las cosas. Miren lo que pasó. Tenemos que pedir a Dios que nos dé

- Su entendimiento
- Su Verdad
- Su justicia

—No estar viendo qué cosas hacen a un falso cristianismo en este mundo parecer próspero, Y en virtud de los números y el dinero ¡decir que vamos a hacer lo mismo!

Verso 15: “Mas aún, también tienen a *aquellos* que retienen la doctrina de los Nicolaítas, tal cosa Yo odio.” Un gobierno jerárquico, de arriba hacia abajo. Recuerde lo que el gran predicador dijo: “Si hay alguna cosa en que los católicos tienen razón, es en la forma de gobierno.” ¡Lo tienen equivocado! ¡Esto coloca a un hombre entre usted y Dios! ¡Eso lo priva de la gracia de Dios! Dios no quiere eso:

- Él quiere que lo amemos *directamente*
- Quiere que oremos a Él *directamente*
- Él quiere que usted sea responsable *directamente* a Él

Si todos hacemos eso con un corazón puro, guiados por el Espíritu de Dios, cuando nos reunimos en el Día Sábado, en nuestros Días Sábados, en los servicios y en la forma de

compañerismo se ve el camino que Dios quiere que sea, no un gobernó de arriba hacia abajo. Jesús dijo: 'No harás como los Gentiles — katakurieuo': que se enseñorean de los de abajo. No lo harás como los poderosos—kata-exousia': que ejercen la autoridad desde arriba hacia abajo. "... Mas aún, también tienen a aquellos que retienen la doctrina de los Nicolaítas, tal cosa Yo odio."

Entonces, Dios dice, verso 16: "¡Arrepiéntanse! Porque si no se arrepienten, vendré a ustedes rápidamente, y haré guerra contra ellos con la espada de Mi boca." Cristo va a luchar contra su propia Iglesia. ¡Tengan esto presente!

Ahora, vamos a ver qué pasa con la Iglesia de Tiatira: Esto es lo que hicieron, verso 20: "Pero tengo unas pocas cosas contra ustedes, porque permiten a la mujer Jezabel... [La hija del sumo sacerdote de Baal, el dios-sol] (Esa religión): ... quien se llama a sí misma una profetisa, enseñar y seducir a Mis siervos a cometer fornicación y a comer cosas sacrificadas a ídolos."

Y tanto es así que Jesús dijo que a menos que haya arrepentimiento.... Ellos no se arrepintieron, por lo que Jesús dijo: verso 22: "He aquí, Yo la echaré en una cama, y a aquellos que cometen adulterio con ella a gran tribulación, a menos que se arrepientan de sus obras. Y mataré a sus hijos con muerte..." (Versículos 22-23).

Y eso hermanos, ¡es el lago de Fuego! Si matas a los hijos, ¿acaso no están muertos? Pero si los matas "... con la muerte..." ¿no es esta la segunda muerte, la muerte espiritual? ¡Tiene que ser!

"...y todas las iglesias sabrán que Yo soy Quien busca las riendas y corazones;... [Individualmente]... y le daré a cada uno de ustedes de acuerdo a sus obras.... [Dese cuenta de lo mal que está, tenemos que estar atentos a esto hoy, hermanos]... Pero a ustedes les digo, y al resto que está en Tiatira, a cuantos no tengan esta doctrina... [Sí, la doctrina es importante, ¿no es así?, ¡Sí por supuesto!] ... y a quienes no han conocido las profundidades de Satanás, como ellos hablan:... [¿Como puede caer la gente?] ... las profundidades de Satanás..." (Versos 23-24). Eso está muy mal— ¿Cierto? ¡No puede estar peor que eso! ¡No puede ser peor que eso! No es de extrañar lo que Él dice, que va a matar a sus hijos "...con muerte..."

"...quienes no han conocido las profundidades de Satanás, como ellos hablan:..." Todas estas palabras retorcidas que suenan tan bien y el sonido tan encantador, compasivo, amable, bueno y todo este tipo de cosas. El complejo aumento de las palabras torcidas de Satanás el diablo para hacer ver al mal bien. Eso es lo que está pasando en el mundo.

Si no me creen, vean algunas de las tácticas que van a utilizar en los ¡últimos días de ésta campaña electoral! ¡Sólo vean cómo van ser palabras torcidas y malas! Veamos lo que dice Pedro, I Pedro 5. Tenemos que estar muy conscientes ya que esto es muy interesante. Veamos lo que dice Pedro a los ancianos. Veamos lo que dice también sobre Satanás, el diablo, porque vamos a tener que luchar contra las mayores fuerzas de Satanás el diablo.

Vamos a tener que hacerlo cada uno, de forma individual:

- identificar las herramientas
- identificar los medios tecnológicos
- determinar la palabras torcidas que Satanás el diablo puede usar para que las cosas suenen bien

- **Identificar y conocer la Verdad de Dios**

- amar a Dios
- amar Su Palabra
- amar Su Verdad
- Estar firmes ante eso

Hermanos, ¡ustedes tienen que entender esto!

I Pedro 5:1: “A los ancianos que *están* entre ustedes los exhorto, incluso como un compañero anciano, y un testigo *ocular* de los sufrimientos de Cristo, y un partícipe de la gloria que esta a punto de ser revelada: **Alimenten el rebaño de Dios que está entre ustedes...**” (Versos 1-2). ¡Ese es el deber de cada anciano, pastor y maestro! — **¡alimentar al rebaño!**

Recuerden, Jesús tuvo que decirle a Pedro tres veces. De esa manera, Pedro aprendió la lección. La pregunta es: ¿Después de todo lo que hemos tenido que pasar, vamos a aprender las lecciones? **¿Por qué?, ¿Por qué?** Pregunto a algunos hermanos en la Iglesia: **¿Por qué** te aferras a las cosas y los métodos que Satanás introdujo en la Iglesia de Dios para causar su destrucción cuando Jesucristo vino contra ella con la espada de Su boca y el juicio de Su Palabra para remover todo lo que la Iglesia tenía?, **¿Por qué** hay ministros allí que quieren llegar a ser como los evangelistas de este mundo?

¡Más vale que se arrepientan! ¡El juicio de Dios va a ser más rápido y más duro de lo que fue la primera vez! No deberían hacer esto:

“...ejerciendo *vigilancia no por compulsión, sino voluntariamente; no en afición de ganancias deshonestas, sino con una actitud anhelante;*... [Para amar a Dios y servirlo]... No como ejerciendo señorío sobre *sus posesiones* ... [‘ellos me pertenecen’—**¡no ellos no!** Cristo pago por ellos, ¡Son de EL!] ... *sino siendo ejemplos al rebaño de Dios. Y cuando el Pastor Jefe sea manifestado...* [Regrese]... recibirán una corona *eterna de gloria inmarcesible.*” (versículos 2-4).

Entonces dice: “Que no haya luchas políticas dentro del ministerio” verso 5: “En la misma manera, *ustedes* hombres mas jóvenes estén sujetos a *los* hombres mas viejos; y todos *ustedes* estén sujetos los unos a los otros, estando vestidos con humildad porque Dios se coloca a Si mismo contra *el* orgulloso, pero da gracia al humilde.” Satanás el diablo ama a los orgullosos. Satanás el diablo inspira a los arrogantes.

De esta manera, Pedro dice: verso 6: “Sean humildes por tanto bajo la mano poderosa de Dios para que Él pueda exaltarlos en *el debido tiempo*; Echando todas sus preocupaciones sobre Él, porque Él cuida de ustedes.” (Versos 6-7).

Tengan presente su fuerte advertencia, verso 8: “¡Sean sobrios!...” Espiritualmente y físicamente porque, ¿quién tiene la ‘copa de oro del vino de su fornicación’? *La ramera de Babilonia la Grande, ¡la madre de todas las religiones que vemos hoy en día! y el mundo se unirá bajo una sola religión, que ¡está en camino! ¡Se acerca!* “... ¡Sean vigilantes!...” (Verso 8). No tibio, no teniendo obras que no son completas, no incorporando las cosas de Satanás en el funcionamiento de la Iglesia, ya sea en doctrina, en la estructura o en la autoridad.

“...Porque su adversario *el diablo* está merodeando como un león rugiente, buscando a cualquiera que pueda devorar.” (Verso 8). Oh, ¡sí! Pero también puede ronronear enormemente, tremendamente ronronear ¡para que suene muy bien!

Verso 9: “A quien resisten,... [Tenemos que ser sobrios, *vigilantes, resistir*]... firmes en la fe, sabiendo *que las mismas aflicciones están siendo cumplidas entre sus hermanos que están en el mundo....* [Dese cuenta que cuando hacemos eso, ¿que hace Dios?] ... *Ahora pueda el Dios de toda gracia...* [Dios es el Único que nos puede ayudar con esto]... Quien nos ha llamado a Su gloria eterna en Cristo Jesús, después *de que hayan sufrido un poco, Él mismo perfeccionarlos, establecerlos, fortalecerlos, y asentarlos.*” (Versos 9-10). Eso es lo que vamos a tener que hacer en las iglesias, hermanos.

Las Iglesias de Dios no deberían ser lugares donde hay autoridad jerárquica, donde hay chanchullos políticos, donde hay engaños en la doctrina, todo eso es parte de los caminos del mundo y de Satanás el diablo. **¡Tenemos que estar en guardia!**

Ahora vamos a ver lo que Pablo le dice a Timoteo. Vamos a entenderlo, hermanos. Deténganse y piensen—Yo oro por esto todos los días, Jesús dijo: “Y este Evangelio del Reino será predicado en todo el mundo para testimonio a todas las naciones, y entonces vendrá el fin.’ Porque el ‘amor de muchos se enfirará’ porque la ‘ilegalidad se está multiplicando.’ ‘Pero aquel que persevere hasta el fin, este mismo será salvo.’

Pienso en esto todo el tiempo. Observen a las Iglesias de Dios en la actualidad, ustedes se asombraría:

- ¿Cómo vamos a predicar el Evangelio como testimonio al mundo entero? ¿Qué estamos haciendo?
- ¿A dónde vamos?
- ¿Cómo podemos llevarlo a cabo?

Alguien dirá: “Bueno, los dos testigos lo harán.” Incluso una iglesia dice que no es necesario predicar más al mundo porque los dos testigos lo van hacer. ¿En serio? Jesús dijo que hay que *hacerlo* hasta que él venga.

Pablo amonestó a Timoteo, II Timoteo 2:15: “*Estudia diligentemente para mostrarte a ti mismo aprobado a Dios, un obrero que no necesita ser avergonzado, dividiendo correctamente la Palabra de la verdad;*” Pablo está diciéndole cómo conducir su ministerio.

Verso 22: “Pero huye lujurias juveniles; y ve tras justicia, fe, amor y paz con aquellos quienes están llamando al Señor con un corazón puro.” Es así como nuestra fe necesita ser, hermanos.

Por lo tanto, en este Día de Expiación lo que tenemos que hacer es fijar nuestro curso, fijar nuestra mente, fijar nuestra voluntad, dejar que el Espíritu de Dios fluya en nosotros, dejar que Dios haga por nosotros, dejar que Dios nos utilice a medida que nos rendimos y nos humillamos delante de Él. De eso se trata todo esto. Oremos para **¡Que los ministros y hermanos dejar de jugar a la iglesia!**

¡Dios nos ha llamado a la vida eterna! Por lo tanto, Pablo le dice a Timoteo, verso 23: “*Pero rechaza especulaciones tontas e ignorantes, sabiendo que ellas engendran argumentos. Entonces es obligatorio que un siervo del Señor no sea argumentativo, sino gentil hacia todos, competente para enseñar, tolerando... [Tenemos que hacerlo, pero eso no quiere decir que seamos ‘blandengues’. ¡Tenemos que defender la verdad!...] En mansedumbre corrigiendo a aquellos que se colocan ellos mismos en oposición; si tal vez Dios pueda otorgarles arrepentimiento hacia reconocimiento de la verdad, Y que ellos puedan despertar y escapar de la trampa del diablo, quienes han sido cautivos por él para hacer su voluntad.*” (Versos 23-26).

Esto es lo que habrá en los últimos días, 2-Timoteo 3:13: “*Pero los hombres malvados e impostores serán peor y peor, engañando a otros y siendo ellos mismos engañados. Pero tú, continúa en las cosas que aprendiste y te persuadiste, sabiendo de quien las has aprendido;*” (versos 13-14). Entonces, ¡permanezcan cerca de Dios, hermanos!

Vamos a ver algunas de las cosas que inclusive los apóstoles experimentaron. ¡Sí! ¡Cosas que parecían buenas! Satanás viene y hace que estas cosas se vean bien. Mateo 16 es un capítulo muy interesante desde este punto de vista: Ahí fue donde a Pedro le fue revelado por el Padre que aquel Jesús era el Cristo. Observe lo que sucedió más tarde. Usted puede tener a Dios trabajando con usted, y entonces Satanás va a venir a tratar de alejarlo de Dios.

Mateo 16:21: “*Desde ese momento Jesús comenzó a explicar a Sus discípulos que Le era necesario ir a Jerusalén, y sufrir muchas cosas de los ancianos y sacerdotes jefe y escribas, y ser asesinado, y ser levantado al tercer día.*” (Verso 21).

Observen lo que Pedro hizo. Observen los extremos de Pedro. El Padre le revela cosas, luego él viene y trata de corregir a Cristo. Después dice, que él iría a la muerte con Jesús, entonces Jesús tuvo que decirle: ‘Tu me vas a negar tres veces’ Luego Jesús hace que Pedro le jure tres veces, ‘¿Me amas? ¡Alimenta Mi rebaño!’

Verso 22: “Pero después de tomarlo aparte,... [Pedro se llevó a un lado a Jesus]... Pedro personalmente comenzó a reprenderlo, diciendo, “Dios será favorable a Ti, Señor. En ninguna forma Te *pasará esto.*”” Miren lo que Jesús hizo; esto es sorprendente; Es por eso que

- Tenemos que estar alerta
- Tenemos que ser sobrios
- Necesitamos resistir a Satanás en la fe

No hay que permitir que estos pensamientos vengan a la mente, porque él es “el príncipe de la potestad del aire” y:

- Él trabaja a través de la lujuria
- Él trabaja a través de la carne
- Él trabaja a través de la mente
- Él Trabaja a través de los deseos de los ojos

Todas esas cosas están ahí moldeándose y preparando ésta generación para el gran final que Satanás está preparando.

Vamos a ver lo que Jesús tuvo que hacer: “Entonces Él volteó y le dijo a Pedro, ‘¡Ponte detrás de Mi, Satanás! Eres una ofensa para Mi, porque tus pensamientos no son *de acuerdo con las cosas de Dios, sino las cosas de hombres.*’”

- Hay un camino que al hombre le parece correcto, pero ¡al final de este es camino de muerte!
- Todo camino del hombre es limpio a sus propios ojos

Satanás viene pretendiendo 'hacer el bien' encubiertamente. Después de todo, ¿no estaba Pedro tratando de hacer el bien a Jesús? , ¿No estaba Pedro tratando de darle aliento a Jesús? Después de todo, Jesús acaba de decir que iba a tener que sufrir cosas horribles y morir. Pedro estaba sólo tratando de tranquilizarlo al decirle: ‘Señor, esto no te sucederá a ti.’ Entonces Jesús tuvo que decir, “...*Eres una ofensa para Mi, porque tus pensamientos no son de acuerdo con las cosas de Dios, sino las cosas de hombres.*”

Entonces Jesús hace ésta distinción. Así es como, hermanos, ¡podemos vencer a Satanás el diablo y podemos sacarlo de nuestras vidas ahora! Dios lo va a atar, y lo va a atar permanentemente. Después de que los mil años se cumplan, Satanás hará su acto final. Esperamos que eso pase pronto. Nosotros tenemos que hacerlo ahora. En este Día de Expiación tenemos que tenerlo en nuestra mente: ¿Cómo vamos a resistir a Satanás el diablo? Jesús muestra cómo hacerlo:

Verso 24: “Y Jesús dijo a Sus discípulos, “Si cualquiera desea venir tras de Mi, **niéguese a si mismo, y tome su cruz y sígame.**” ¡Cualquiera que sea su carga, usted tiene que tomarla y seguir a Cristo!

Aquí está la razón y la esencia de todo el asunto, verso 25: “**Porque quienquiera que desee salvar su vida la perderá; pero quienquiera que pierda su vida por Mi la encontrará.**” Porque Dios le va a dar vida eterna a usted— *¡usted la encontrará!* Sólo encontramos nuestra vida en Cristo

- Amando a Dios
- Sirviéndole
- En la Palabra de Dios
- En rendirse a Dios
- Con verdadera humildad
- Con verdadera obediencia
- Con verdadera diligencia

¡Así es como encontramos nuestras vidas! No la encontramos en el mundo, por eso Jesús dijo, verso 26: “**¿Porque que beneficia al hombre si gana el mundo entero,...**” ¿Quién controla el mundo entero?

¿Usted quiere saber quienes son aquellos que adoran a Satanás abiertamente en secreto?
¡Aquellos que gobiernan y controlan al mundo, porque a ellos no se les ha dado el poder para hacerlo, o el dinero para hacerlo, o la habilidad para hacerlo a menos que adoren a Satanás y sigan su camino!

Verso 26: “**¿Porque que beneficia al hombre si gana el mundo entero, pero pierde su vida? O ¿Que dará un hombre en intercambio por su vida?**” Es importante que entendamos esto.

Vamos a ver otra forma más en la que Satanás obra. Él trabaja de formas que parecen buenas a los hombres. También en este caso fue lo mismo. Aquí sería una "buena acción".

Lucas 9:51: “Entonces sucedió, cuando los días estaban siendo cumplidos en que Él había de ser recibido arriba, que El afirmó su rostro para ir a Jerusalén. Y envió mensajeros delante de Su rostro. Y cuando iban, llegaron a una villa de samaritanos para preparar para El; Pero ellos no Lo recibieron, porque Su rostro era *como si estuviera* yendo a Jerusalén.” (Versos 51-53). ¡Los discípulos se indignaron! Querían vengarse. Fíjese en la actitud de los discípulos:

Verso 54: “Y viendo *esto*, Sus discípulos Santiago y Juan... [*Los hijos del trueno*]... dijeron, “¿Señor, quieres ... [Sí ¡Señor, danos el poder!] ... quieres que llamemos que baje fuego del cielo y los consuma, como hizo Elías?” Señor, ¡estamos luchando por Ti! ¡Estamos haciendo esto porque Te amamos! Después de todo, ¿no es bueno deshacerse de la competencia?

Verso 55: “Mas El volteó y los reprendió, y dijo, “Ustedes no entienden de que espíritu son.... [Ese es el espíritu de justicia propia de Satanás el diablo.] ... Porque el Hijo de hombre no vino a destruir vidas de hombres, sino a salvarlas.” (Versos 55-56). ¿No es

esto de gran valor?

Vamos a ver qué más dijo Él aquí, porque ellos continuaron diciendo, verso 57: “Entonces sucedió *que* al ir yendo por el camino, alguien Le dijo, “Te seguiré a donde quiera que vayas, Señor.” Pero Jesús le dijo, “Los zorros tienen guaridas, y las aves del cielo *tienen* nidos, pero el Hijo de hombre no tiene *ningún* lugar donde poner *Su* cabeza.” Luego Él dijo a otro, “Sígueme.” Y este dijo, “Señor, permíteme primero ir y enterrar a mi padre.”” (Versos 57-59). Hagamos esto primero, Señor.

Verso 60: “Pero Jesús le dijo, “Deja que los muertos entierren sus propios muertos, pero tu ve y predica el Reino de Dios.” Y otro también dijo, “Yo Te seguiré, Señor, pero primero permíteme despedirme de aquellos que están en mi casa.” Pero Jesús le dijo, “**Ninguno que pone su mano sobre el arado, y mira hacia atrás, es digno del Reino de Dios.**”” (Versículos 60-62). ¡Satanás esta ahí para hacer que nos fijemos en las cosas del mundo!

Veamos algunas cosas importantes que necesitamos entender. ¡Este Día de Expiación es también un día para *ser uno con Dios!* Este es un día donde venimos a Dios ayunando—no comiendo, no bebiendo agua— clamando a Dios que nuestra vida y existencia está en sus manos, ¡que sólo Él nos puede salvar!

Para nosotros, el Día de la Expiación no sólo nos da el entendimiento que Dios va a deshacerse de Satanás el diablo, sino que también nos hace entender que ésta es la única manera en la que vamos a ser *uno solo con Dios*. ¡Mientras Satanás el diablo esté presente, no hay otra manera! Esa es la razón por la cual Jesús vino a la tierra, murió, fue resucitado y es ahora la cabeza de la Iglesia y es quien dirige las cosas que suceden, supervisa las cosas que están ocurriendo en el mundo, haciendo que las profecías de Dios se cumplan.

Está es realmente la Oración al Padre, Juan 17:1: “[Jesús habló estas palabras, y levantó Sus ojos al cielo y dijo, “Padre, la hora ha llegado; glorifica a Tu propio Hijo, para que Tu Hijo también pueda glorificarte;”](#) Hermanos, glorifiquemos a Dios a través del:

- Amor
- Verdad
- Humildad
- Justicia

— ¡Motivados por el Espíritu de Dios para que podamos ser fuertes! No por los caminos de este mundo, no por los caminos de Satanás el diablo. Dice aquí que Él tenía una obra que tenía que terminar, y nosotros tenemos una obra que tenemos que terminar. ¡Tenemos que perseverar hasta el final! Consideremos ésta oración, una oración grande y admirable:

Verso 2: “[Ya que le has dado autoridad sobre toda carne, para que pueda dar vida eterna a todos aquellos que le has dado.](#)” Ese Padre nos ha llamado y nos ha dado a Cristo a través de Su sacrificio.

Verso 3: “Porque esto es vida eterna, que ellos puedan conocerte, el único verdadero Dios, y a Jesucristo, a Quien Tú enviaste.” Debido a que en el momento de esta oración, Jesús, estaba manifiesto en la carne, no era completamente Dios. Sólo el Padre lo era en ese momento. Después Jesús fue resucitado de entre los muertos y ascendió al cielo y tomó su lugar como Dios otra vez. Pero, mientras tanto, antes de que eso ocurriera, el Padre era el único Dios verdadero.

Jesús dijo, verso 4: “Te he glorificado en la tierra. He acabado la obra que Me diste para hacer.” Hermanos, tenemos que terminar la obra que Dios esta haciendo en nosotros. Nosotros tenemos que dejar que Dios termine su obra en nosotros.

Él sabía todo lo que iba a suceder, se dio cuenta de todo lo que Él iba a pasar, porque Él dio todas las profecías en gran detalle mostrando que sufriría.

Verso 5: “Y ahora, Padre, glorifícame con Tu propio ser, con la gloria que tuve Contigo antes que el mundo existiera. He manifestado Tu nombre a los hombres que me has dado del mundo. Ellos eran Tuyos, y Me los has dado, y han guardado Tu Palabra.” (Versos 5-6). Eso es lo que tenemos que hacer, hermanos: ¡Guardar la palabra de Dios!

Verso 7: “Ahora ellos han conocido que todas las cosas que Me has dado son Tuyas. Porque les he dado las palabras que Me diste... [Él enseñó todo lo que el Padre quería que enseñara. ¿No tiene esto mucho significado? ... y las han recibido; y verdaderamente han conocido que vine de Ti; y han creído que Me enviaste. Estoy orando por ellos...” (Versos 7-9). Aquí hay una oración, una oración continua. Por supuesto, Cristo estará suplicando al Padre por nosotros, ¿correcto? ¡Sí!

“...no estoy orando por el mundo, sino por aquellos que Me has dado, porque son Tuyos. Todos los Míos son Tuyos, y todos los Tuyos son Míos; y he sido glorificado en ellos. Y ya no estoy más en el mundo, pero éstos están en el mundo, y Yo vengo a Ti. Padre Santo, guárdalos en Tú nombre, aquellos que Me has dado, **para que puedan ser uno, así como Nosotros somos uno.** Cuando estaba con ellos en el mundo, Yo los guardé en Tu nombre. Protegí aquellos que Me has dado, y ninguno de ellos ha muerto excepto el hijo de perdicción, para que las escrituras pudieran ser cumplidas. Pero ahora vengo a Ti; y estas cosas estoy hablando *mientras aún* en el mundo, para que puedan tener Mi gozo cumplido en ellos.” (Versos 9-13). El gozo completo no sucederá hasta que la resurrección se lleve a cabo.

Versículo 14: “Les he dado Tus palabras, y el mundo los ha odiado porque no son del mundo, así como Yo no soy del mundo.” Tenemos que vivir en el mundo, eso es cierto, ¡pero no ser *del* mundo! Es por eso que tenemos la lucha y la batalla que tenemos.

Verso 15: “No oro que los saques del mundo, sino que los guardes del maligno.” ¡Satanás el diablo!

¡Este día representa cuando él será encadenado!

¡Este día representa su juicio final!

¡Este día representa cuando nosotros seremos *uno con Dios!*

—y ya no nos preocuparemos de Satanás el diablo, sus caminos o ninguna de esas cosas, hermanos.

Verso 17: “**Santifícalos en Tú verdad;**... [Así es como somos hechos Santos: con la Verdad de Dios, con el lavamiento de agua por Su palabra, con el poder del Espíritu de Dios en nosotros]... **Tu Palabra es la verdad.**” Hermanos, nunca olviden esto **¡La palabra de Dios es Verdadera!**

Verso 18: “**Así como Me enviaste al mundo, Yo también los he enviado al mundo. Y por su amor Me santifico a Mí mismo, para que también puedan ser santificados en Tú verdad. No oro por éstos solamente, sino también por aquellos que creerán en Mí a través de su palabra;**” (versos 18-20). Esto es a través del tiempo.

Este es el objetivo, el propósito y esto es lo que tenemos que hacer: para mantenernos firmes en *nuestra mente, tener nuestra mente en estado de ánimo antes de ir a la fiesta de los Tabernáculos:*

Verso 21: “**Para que todos ellos puedan ser uno; así como Tú, Padre, estás en Mí, y Yo en Ti; que ellos también puedan ser uno en Nosotros,**... [Esto sucederá en la resurrección] ... **para que el mundo pueda creer que Tú sí Me enviaste.**” El mundo puede haber creído en algún grado, pero cuando regrese Cristo y los santos hereden el reino y gobiernen con Cristo como reyes y sacerdotes, ellos se darán cuenta que esto es así, sin duda alguna.

Verso 22: “**Y Yo les he dado la gloria que Me diste,**...” Recibiendo el Espíritu Santo. Es también profético que tendremos gloria como hijos de Dios, como hijas de Dios, para brillar como el sol. Como dijo Pablo, transformado nuestros cuerpos viles y haciéndolos semejantes al cuerpo glorioso de Jesús.”

“...**para que puedan ser uno, en la misma forma que Nosotros somos uno: Yo en ellos, y Tú en Mí, para que puedan ser perfeccionados en uno;**... [es por eso que tenemos que crecer, cambiar y superar; todo eso se está perfeccionando, hermanos] ... **y que el mundo pueda saber que Tú sí me enviaste, y que los has amado como Me has amado.**” (versos 22-23).

Aquí está el deseo de Jesús, verso 24: “**Padre, deseo que aquellos que Me has dado, también puedan estar Conmigo donde Yo esté, para que puedan ver Mi gloria, la cual Me has dado; porque Me amaste antes de la fundación del mundo.**” ¡Algo impresionante, hermanos!

- ¡El plan de Dios es tan grande!
- ¡El plan de Dios es tan fantástico!
- ¡El plan de Dios es absolutamente perfecto!

¡Parte de esa perfección es deshacerse de Satanás el diablo! ¡Eso es lo que este día

representa! de modo que ***podamos ser uno solo con Dios Padre y con Cristo Jesús por toda la eternidad.***

Referencias bíblicas:

1. Levítico 23:26-32
2. Levítico 16:15-16, 20-22, 29-30
3. Apocalipsis 20:1-3
4. Efesios 2:1-4
5. Efesios 6:10-12
6. Apocalipsis 13:1-9, 8
7. Apocalipsis 2:12-16. 20, 22-24
8. I Pedro 5:1-10
9. II Timoteo 2:15, 22-26
10. II Timoteo 3:13-14
11. Mateo 16:21-26
12. Lucas 9:51-62
13. Juan 17:1-15, 17-24

Escrituras a las que se hace referencia, pero que no se citan:

- Deuteronomio 16
- Hebreos 9
- Levítico 19
- II Corintios 4
- Apocalipsis 12:9

Se hace referencia también: Libro:

Días festivos ocultos o Días Santos de Dios ¿Cuales? por Fred R. Coulter